

Ressort: Vermischtes

## Neue Studie: Männer vielleicht doch nicht risikobereiter als Frauen

Boston, 12.10.2012, 16:58 Uhr

**GDN** - Männer sind laut einer neuen Studie möglicherweise doch nicht risikobereiter als Frauen. Das geht aus einer Erhebung hervor, die Julie Nelson, Professorin an der Universität Massachusetts-Boston diese Woche veröffentlichte.

Viele Studien hätten zwar gezeigt, dass Männer eher bereit seien ein Risiko einzugehen, als Frauen, doch diese Ergebnisse seien übertrieben: Die Unterschiede zwischen der Risikobereitschaft von Männer und Frauen seien so gering, dass sich nicht sagen ließe, welches Geschlecht tatsächlich risikobereiter sei. Die Forscherin warnt, dass solche Stereotype, die durch verzerrte Untersuchungen entstanden seien, zu Vorurteilen am Arbeitsplatz und in der Gesellschaft führten.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-379/neue-studie-maenner-vielleicht-doch-nicht-risikobereiter-als-frauen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)